

Homicides à Avorembam...

Les présumés meurtriers de Norris Makaya interpellés par la PJ

COE
Libreville/Gabon

NORRIS Makaya, Gabonais, 23 ans, domicilié au quartier Avorembam, dans la commune d'Akanda, a trouvé la mort, le week-end écoulé lors d'une bagarre. Une source policière relève que le vol d'un téléphone portable serait à l'origine de ce drame. En effet, vers 1 h 00, cette nuit-là, l'infortuné entre dans un troquet où Dieu-donné Regipedia Igana, 26 ans, sans emploi, Habib Florian Miete Makita, 25

ans, étudiant à l'USTM, Yannick Jordan Ndong Miete, Ngueme Tete Ntoutoume, tous deux âgés de 20 ans, Prince Mayombo Bousougou, 25 ans, élèves, et Michel Wilfried Lionel Kolo Reteno, tous Gabonais et domiciliés à Avorembame, prennent un verre ensemble. L'alcool coule à flots, jusqu'à ce qu'un élément du groupe déclare s'être fait subtiliser son téléphone portable. Aussitôt, les soupçons s'orientent vers un client du bar, choisi on ne sait sur quelle base. Le malheureux est minutieusement fouillé, avant



Photo : Cadette Ondo Eyi

Les jeunes gens présumés auteurs de l'homicide sur la personne de Makaya.

d'être passé à tabac devant une assistance passive. Excepté Norris Makaya, qui s'interpose pour calmer les ardeurs des deux parties.

Mais le groupe de belliqueux ne l'entend pas de cette oreille. Victime de ses bonnes intentions, Norris Makaya est à son tour pris



Photo : Cadette Ondo Eyi

Habib Florian Miete Makita, l'un des membres de la bande interpellée.

à partie. Les agresseurs du jeune homme se seraient même servis des bouteilles

et autres objets à leur portée, lui infligeant des blessures suffisamment graves pour qu'il finisse par s'éfondrer, inconscient. C'est dans cet état comateux que la victime est rapidement acheminée vers une structure hospitalière. Mais Makaya rend l'âme en chemin. Informé, le service des affaires criminelles de la police d'investigations judiciaires procède à l'interpellation des mis en cause. Une autopsie a été requise pour connaître les causes exactes du décès. Pour l'heure, l'enquête suit son cours.

...et à Kinguélé

Daryle Ogniane Nguema interpellé pour le meurtre de son ami

COE
Libreville/Gabon

INTERPELLÉ par la Police judiciaire (PJ), Daryle Ogniane Nguema, 19 ans, un repris de justice sans emploi et domicilié au quartier Kinguélé, dans le troisième arrondissement de Libreville, sera présenté prochainement devant la justice pour répondre d'un

homicide présumé sur son ami Schima Abanezi, un jeune compatriote de 24 ans, le 13 juin dernier. D'après le récit fait par le mis en cause en personne, tout est parti des injures proférées à son endroit par la petite amie de Schima Abanezi, le traitant d'homosexuel. Bien que touché dans son amour-propre, le jeune homme dit avoir décidé de garder son calme,

en vue d'en faire part à son ami. C'est ainsi que quelques jours plus tard, Daryle Ogniane Nguema se rend chez Schima Abanezi, en compagnie d'un autre pote, un certain Rudy. Mais sur place, la petite amie de Schima Abanezi n'est pas là. A la question de savoir où se trouve sa dulcinée, Abanezi, toujours d'après le récit de Ogniane



Photo : Cadette Ondo Eyi

Daryle Ogniane Nguema, auteur présumé de l'homicide sur son ami.

Nguema, répond par un coup de bouteille, qu'il lui assène sur la tête. Puis, suit une pluie de coups de couteau plantés à divers endroits de son corps. Surpris par une telle agression, Daryle Ogniane Nguema affirme s'être à son tour saisi d'une bouteille. Avec les tessons obtenus après l'avoir cassée, il aurait répliqué en attaquant Schima Abanezi.

Celui-ci, grièvement blessé, finira par s'écrouler, avant d'être transporté par ses oncles vers une structure hospitalière. Entre-temps, ayant évalué l'acte dont il venait de se rendre responsable, Ogniane Nguema prend la poudre d'escampette, aidé par son ami Rudy. Le lendemain, ces derniers apprennent que leur ami est passé de vie à trépas.

Escroquerie

Bibang Abessolo, l'agent de protocole à la mairie de Libreville aux arrêts

AEE
Libreville/Gabon

APRÈS avoir grugé un Libanais, à qui il aurait extorqué une somme de 735 000 francs, dans le cadre de la vente de deux véhicules parkés dans l'enceinte de l'Hôtel de ville de Libreville, Angel-François Bibang Abessolo, la cinquantaine révolue, agent de protocole à la mairie de Libreville, a été interpellé par la brigade anti-criminalité (Bac), après qu'une plainte a été déposée à son encontre par la victime. D'après les premiers éléments de l'enquête, l'indélicat aurait fait valoir ses fonctions en abordant A. K., un homme d'affaires Libanais, se présentant à celui-ci comme étant chargé de la vente aux enchères des véhicules arraisonnés par la municipalité. Aussi, l'agent municipal véreux présente-t-il deux véhicules au client : un Pajero immatriculé CF-697-AA, et un Mitsubishi Pick-up, immatriculé DJ-096-AA. Visiblement intéressé, l'homme d'affaires libanais débourse sur-le-champ la somme de 735 000 francs, en guise de premier



Photo : Abel Eyeghe Ekone

Angel-François Bibang Abessolo s'est-il mis dans le pétrin en vendant des biens qui ne lui appartiennent pas?.

acompte pour les deux véhicules. Une fois l'argent empoché, Bibang Abessolo disparaît. Plusieurs mois après, A. K. décide de saisir la Brigade anti-criminalité. Les éléments de cette unité traquent le présumé escroc, qu'ils finiront par appréhender. C'était mercredi dernier. Vu que le mis en cause déclina toute responsabilité, les enquêteurs poursuivent

les investigations à l'Hôtel de ville. Là-bas, certains hauts responsables de l'institution révèlent que cet agent municipal avait déjà séjourné en prison pour les mêmes faits. Pis, que plusieurs plaintes auraient été déposées par des personnes se présentant auprès de son employeur comme étant ses créanciers, pour des dettes allant jusqu'à 400.000 francs cfa..

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR,
DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE, DE L'IMMIGRATION
ET DE LA DÉCENTRALISATION
FORCES DE POLICE NATIONALE
DIRECTION GÉNÉRALE DE LA DOCUMENTATION
ET DE L'IMMIGRATION
CABINET DU DIRECTEUR GÉNÉRAL
Le Directeur Général
RETARIAT CENTRAL
103428/DGDI/CAB/SC
16/06/2015
COMMUNIQUE
Sur instruction de Monsieur le Ministre de l'Intérieur, de la Sécurité publique, de l'Immigration et de la Décentralisation, et se référant aux dispositions de l'article 4 du décret n° 0407/PR/MISPID du 28 mars 2013, portant réorganisation de la Direction Générale de la Documentation et de l'Immigration, le Général de Brigade célestin Embinga, Directeur Général de la Documentation et de l'Immigration porte à la connaissance du public scolaire et universitaire qu'un recrutement spécial d'Officiers et de Sous-officiers est organisé par la DGDI selon les modalités qui suivent :

A- Profil des élèves officiers :
- être de nationalité gabonaise et jouir de tous ses droits civils et civiques
- être âgé de 18 à 28 ans
- avoir au moins un diplôme de Bac+2
- remplir tous les autres critères d'entrée dans les Forces de Police Nationale, notamment de bonne moralité et de bonne santé physique et mentale.

B- Profil élèves sous-officiers :
- être de nationalité gabonaise et jouir de tous ses droits civils et civiques
- être âgé de 18 à 25 ans
- avoir au moins le Baccalauréat ou l'équivalent
- remplir tous les autres critères d'entrée dans les Forces de Police Nationale, notamment de bonne moralité et de bonne santé physique et mentale

C- Processus de recrutement :
- du mardi 16 au samedi 20 juin 2015 : dépôt de dossiers à la Direction du Personnel de la DGDI sise à ZI d'Oloumi, et comprenant : une demande adressée au Directeur Général et les copies de toutes les pièces justificatives de la candidature.
- mercredi 24 juin 2015 affichage des listes des candidatures au recrutement
- du jeudi 25 au samedi 27 juin 2015 : Tests d'entrée à la DGDI/FPN
- samedi 4 juillet 2015 : affichage des résultats définitifs.

Général de Brigade Célestin Embinga